

## Une acheteuse d'«Affaire conclue» présente à la Brocante de la Gruyère

Publié aujourd'hui

La 24e édition de la Brocante de la Gruyère se tiendra à Bulle du 26 au 28 janvier. Parmi les 250 exposants annoncés figure la Vaudoise Adeline Jaquet, invitée régulière de l'émission «Affaire conclue» sur France 2.

Elodie Fessler

Quelque 250 antiquaires et passionnés de vieux objets installeront leurs stands dans les halles d'Espace Gruyère du 26 au 28 janvier à l'occasion de la Brocante de la Gruyère. Ils feront la part belle au mobilier, à la verrerie, au design ou à l'art populaire. Participante régulière de l'émission Affaire conclue diffusée sur France 2 en tant qu'acheteuse, la Vaudoise Adeline Jaquet tiendra un grand stand sous le nom de sa brocante «Pépites & Cerisiers».

Dans un communiqué, les organisateurs indiquent qu'entre 15'000 et 20'000 visiteurs sont attendus. A noter que le programme se voit enrichi de diverses animations, telles qu'une démonstration de collage de verres assurée par la restauratrice d'objets Florence Lagger et un atelier de réparation de stylo-plume en compagnie de Guillaume Chappuis. A noter également la présence désormais ponctuelle des Editions Montsalvens, qui proposent notamment une séance de dédicaces avec Laurent Eltschinger le 27 janvier de 10 h à 16 h 30.

